## Salles-la-Source

## La place située au cœur du village porte le nom de « Cour de la filature »

Vendredi dernier avait lieu en fin de journée, l'inauguration de la place qui se situe entre le musée et la mairie. De nombreux élus étaient présents pour cette cérémonie : député, président du conseil départemental, conseillère régionale, élus de la commune et de la communauté de commune... ainsi que des représentants des associations de la commune.

Jean-Louis Alibert, maire de Salles-la-Source a été le premier à prendre la parole pour accueillir toutes ces personnalités et faire point sur les projets communaux : « Nous sommes heureux de vous accueillir dans notre commune de 2 300 habitants en expansion de 1 à 2 % par an... Nous avons matière pour être à la hauteur à l'heure où Conques obtient le label Grand site Occitanie, grâce à notre histoire, notre patrimoine bâtit et paysager : rénovation de l'ancienne poste avec l'ouverture d'une maison des arts : Trame d'arts, l'aménagement du site du Fénier, la rénovation de l'ancien hospice, la réalisation de zones de stationnement, des circuits de trail et VIT ... »

Le discours s'est conclu par la révélation du nom de la place cen-



C'est avec enthousiasme que le nom « cour de la filature » a été dévoilé devant un grand nombre de personnalités, élus et responsables d'associations communales.

trale du village Cour de la filature. Jean-François Galliard, président du Conseil départemental a félicité le maire et son équipe pour le travail réalisé et a assuré le soutien du conseil départemental, financier et aussi sous forme d'étude et de conseil des services départementaux compétents dans de nombreux domaines : « Nous avons ici un bel exemple réussi de la collaboration entre commune et département : nous venons d'inaugurer à la fois l'aménagement de la désormais « cour de la filature » et nouvelle scénographie de galerie du musée départemental. L'Aveyron va gagner : l'attractivité et l'affaire de

tous et les visiteurs satisfaits sont nos meilleurs ambassadeurs. Au département nous sommes au service des élus. Nous voulons nous inscrire dans la course de fond au développement qui ne doit pas être réservé aux seules métropoles. L'Aveyron gagne 320 habitants par an alors que Toulouse en gagne 17 000, Montpellier 10 000... Améliorer notre image et la qualité de la vie ne peut qu'encourager des jeunes à venir s'installer chez nous. »

Monique Bultel-Herment représentait Carole Delga, présidente du Conseil régional Occitanie. Après s'être réjouie que sa petitefille va faire sa première rentrée scolaire à l'école du village, elle a assuré du soutien complet de la région et de sa présidente : « Nous serons toujours au côté des communes qui forgent l'âme de notre belle région Occitanie et Salles-la-Source fait partie des territoires qui ont un très beau potentiel avec son magnifique patrimoine ».

Le mot de la fin des interventions est revenu à Stéphane Mazars, député et habitant de la commune : « Je me réjouis que les élus de la commune aient fait le choix d'avoir une cascade libre. Un projet économique et touristique se développe autour de cette cascade et de son attractivité pour faire découvrir ce patrimoine fabuleux avec un microclimat et son identité et quelle identité. De quoi émerveiller les visiteurs et encourager les installations dans notre territoire comme je viens d'en avoir le témoignage : « je suis venue visiter et j'ai fait le choix de venir y vivre ».

Plus tard, à la tombée de la nuit les personnes présentes ont pu admirer le nouvel éclairage de la cour de la filature et les couleurs, bleue ce soir-là, de la cascade qui est désormais illuminée en fonction des événements.